

# たのよう 7・8月号



令和5年7月3日 大森保育園

梅雨が明けるといよいよ子ども達が大好きな季節へと入ってまいります。保育園でも楽しい行事や夏ならではの遊びがいっぱいです。特にプール遊びや水遊びは子ども達もとても楽しみにしております。また、色々な生き物にも巡り会えるこの季節、ただ出会うのではなく「命の大切さ」も知って欲しいと思います。

また、今年も酷暑が予想されます。くれぐれもお子様の体調管理には十分に注意をし、規則正しい生活習慣を心がけましょう。そして、子ども達の大好きな「夏」を元気に過ごし、楽しい実りのある体験が沢山出来るように、大人のペースではなく、子ども達の「心」を最優先に考えてあげて欲しいと願っております。楽しい思い出話を聞かせてもらえる事を楽しみにしております。

「保育参加・試食会」にご参加頂きありがとうございました。

6月3日に行いました「保育参加・試食会」にお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。

当日は、子ども達の保育園での様子やお友達との関わりなどを垣間見る事が出来たのではないのでしょうか。また、試食会では、子ども達が食べている給食の味見をして頂いた事と思います。これからは子ども達が成長出来る環境を設定しながらも、心から楽しみリラックス出来る場となりますよう、職員一同、努めてまいります。

## 7月の行事予定

- 7日・・・七夕
- 12日・・・ももぐみ健康診断
- 13日・・・災害訓練
- 15日・・・夕涼み会
- 26日・・・お誕生会

## 8月の行事予定

- 2日～4日・・・年長児「林間保育」
- 9日・・・ももぐみ健康診断
- 10日・・・災害訓練
- 24日・・・お誕生会



7月15日は「夕涼み会」です。

今年度は新型コロナウイルスも5類感染症へ移行となり、例年通りの夕涼み会を実施する運びとなりました。子ども達はもちろんの事、お父さんお母さんにも楽しんでいただけますよう企画しております。また、卒園児の保護者の方々からも「早く夕涼み会を再開して欲しい」と沢山の声も頂いております。夏のひと時をみんなで楽しく過ごしましょう。



いよいよ年長児さんが

楽しみにしていた「林間保育」

8月2・3・4日の二泊三日間で群馬県の妙義山へ行ってまいります。今年もたくさん楽しい体験をし、また、洗足池保育園の年長児さんと共同生活をする事により小学校進学へ向け、新しいお友達とのコミュニケーションをとる良い勉強となることでしょうか。三日間、事故や怪我が絶対に無いよう最善の注意を払い、一回り成長した子ども達と帰ってまいります。



